



2 Pièces

Réf. LANGEVIN A24

552 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

« 16 LANGEVIN » NOUVELLE OPÉRATION IMMOBILIÈRE À BEAUSOLEIL – AUX PORTES DE LA PRINCIPAUTÉ DE MONACO
Lancement de ce nouveau programme neuf bénéficiant d'un emplacement très recherché, en plein centre-ville, à seulement 450 mètres de la Mairie et à proximité immédiate de Monaco avec un accès facile aux commerces. Les appartements, déclinés du studio au 5 pièces, proposent des prestations haut de gamme : climatisation réversible, de beaux espaces extérieurs et le privilège d'une vue panoramique depuis leurs toits-terrasses. Chaque bien dispose d'une place de parking en sous-sol. • À 10 min* de la ...

"16 Langevin" New Real Estate Project In Beausoleil – At the Gates of the Principality of Monaco
Launch of this new development benefiting from a highly sought-after location, right in the city center, just 450 meters from the Town Hall and in close proximity to Monaco with easy access to shops. The apartments, ranging from studios to 5-room units, offer high-end features: reversible air conditioning, beautiful outdoor spaces, and the privilege of a panoramic view from their rooftop terraces. Each property comes with a basement parking space. • 10 min* from Monaco train station • 7 min* from the A8 ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com